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Ɗभʐͪែʱʰː˄ʝʥ
－ 学校評議員による学校評価より －

学校は毎年、保護者さんや評議員さんにお願いをして、１年間の活動に対しての評価をお願い
しています。これは、学校運営について学校外の皆さんから客観的な判断をいただき、次年度の
計画に活かすものです。
学校に寄せられるご意見は時に厳しいものもあるわけですが、その一つひとつを確認していく

と事実や現状そのものなのです。中にはそんな細かなことまで対応できないのではないか、とも
思える内容もあるのですが、見方を変えれば「学校にもう少しがんばってほしい」「そのところ
まで目が行き届くようになれば最高の学校です」とエールを送ってくださるのだと解釈しており
ました。
今年もCOVID-19の影響で学校評議員の皆様が一堂に会する機会が失われてしまい、年度始め

の学校運営についての説明も、年度末の報告もすべて紙上となってしまいました。さぞや厳しい
ご批正やらご指導が寄せられるものと覚悟しておりました…。

A評議員
コロナ禍ということで先生や児童生徒、いろいろ大変だったと

思います。しかし、それにも負けず皆が１つになって、いろいろな
行事や日々の活動ができたと思います。
先生方が努力してくださることに感謝でいっぱいです。

B評議員
コロナ禍での学校生活ができていることに感謝いたします。
交流が難しく残念でしたが、無事に終業できますことに感謝

申し上げます。

C評議員
児童２名の環境の中”チーム桶売”の看板にあるように、どんな行事でも他校に負けない連帯感

があり、個人として素晴らしい教育だと思います。
来年度、また違った”チーム桶売”が見られると思い、楽しみにしています。

D評議員
コロナ感染拡大により難しい対応の中、ご苦労様でした。

E評議員
学校だより、興味深いです。学年だより、丁寧で分かり

やすいです。
校庭周辺の環境整備がすごいです。（草刈り、雪はき等）
職員の方々が、常に一緒に（運動に）取り組んでくださる

様子が素晴らしいです。

このように、皆様からの温かい励ましやねぎらいの言葉をいただきまして、職員一同、たいへ
んうれしい気持ちになりました。心より感謝申し上げます。今年度もわずかとなってきましたが、
最終日まで誠心誠意、努力してまいります。

☆ 空間放射線値 ０．０９１マイクロシーベルト／時 （９：３０）


